

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Ing. Ricardo Perdomo

Jornada sobre Carnet Electoral

Una Jornada Cívica de extensión de Carnet Electoral, a unos 500 mil ciudadanos, se desarrollará durante los siguientes 3 fines de semana. Así lo informó ayer el presidente del CCE, Ing. Ricardo Perdomo. (Información en Pág. 2).

Convergencia ante presupuesto 1989

Su posición con respecto al presupuesto de la nación para 1989, presentado por el Gobierno, dieron a conocer ayer en conferencia de prensa los dirigentes de la Convergencia Democrática, Dres. Rubén Zamora, Oqueli Colindres y Carlos Díaz Barrera. (Información en Pág. 31).

Muere una "comandante del ERP"

Una mujer, identificada como Emperatriz Aleyda Méndez, de seudónimo "Morena", "comandante del ERP", figura entre 9 terroristas muertos en San Miguel. (Información en Pág. 58).

Día del Militar hoy en Cojutepeque

Con actos que incluyen presentación de acróbatas del aire de la FAS, y coronación de la Reina, se celebra hoy el "Día Militar" en las Fiestas de Cojutepeque, informa el Cnel. Juan Armando Rodríguez Mendoza, Jefe del DM-5.

Planes terroristas devela Fuerza Armada

Planes terroristas de los grupos terroristas y organismos de fachada del FDR-FMLN, devela la Fuerza Armada al decomisar documentos comunistas. (Información en Pág. 39).

XXII Jornada Mundial de la Paz

La XXII Jornada Mundial de la Paz, denominada: "Para construir la Paz, respeta las minorías", celebra a partir de hoy hasta el domingo 15, la Arquidiócesis de San Salvador. Informó ayer la Lic. María Julia Hernández, Directora de Tutela Legal del Arzobispado. (Información en Pág. 37).

Agilizarán servicio a ganaderos

La Srta. Roxana Iraheta, quien ha sido designada Encargada de Relaciones Públicas, de la Dirección General de Ganadería, manifestó que será agilizado el servicio a ganaderos y público en general.

Muere uno de los seis heridos

Uno de los seis lesionados a causa del estallido de una bomba en el campamento Panchimilama, falleció a consecuencia de las heridas, se informó ayer. (Información en Pág. 60).

Investigan muerte de ciudadano suizo

Las diligencias para averiguar la muerte en el país del ciudadano suizo Jurg Weis, continuarán el próximo lunes con la exhumación en Ilobasco, de un cadáver enterrado como desconocido, informaron representantes del Ministerio Público. (Información en Pág. 66).



Cnel. Juan Rodríguez M.



Srta. Roxana Iraheta

Editoriales**E.U.A. mantiene la ayuda externa**

En uno de sus últimos actos oficiales, el Presidente Ronald Reagan presentó al Congreso el proyecto de presupuesto para el año fiscal de 1990. Para los países que dependen de la ayuda de Estados Unidos en volumen considerable, el monto que se les asigna es muy importante. Es lógico considerar sin embargo, que la suma definitiva, no queda firme hasta que el Congreso apruebe la partida y su distribución entre los países receptores. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia**Prohíben quemar en preparación de tierras**

(Lunes 13 de enero de 1964). Que no permitan quemar en la preparación de tierras para cultivo, ni tala de árboles, ordenó el Ministerio del Interior a los 14 gobernadores de la República. La prohibición es porque se ha comprobado que el daño que tales prácticas causan a la tierra, ha ido en aumento durante los últimos años, y se teme que en el futuro la tierra se vuelva improductiva, y con el peligro de que se formen áreas desérticas, explicó.

Indice

Nacionales / 2-3
Internacionales / 4-5
Editoriales / 6-7
Panorama Económico / 8
Sociales / 10-52
Su Salud / 32

Hermano Pablo / 34
La Cámara / 35
Platillos / 35
Cartas a María / 40
Deportes / 68-71

Cómicos / 72-74
Clasificados / 76-88
Horóscopo / 91
Cines / 91-95
Indicador / 94

Extender Carnet Electoral a 500 mil proyecta el CCE

Una Jornada Cívica de extensión de Carnet Electoral, a unos 500 mil ciudadanos, se desarrollará durante los siguientes 3 fines de semana.

Así lo informó ayer el presidente del Consejo Central de Elecciones, Ing. Ricardo Perdomo, al informar que en 24 ciudades principales de todo el país, se concentrarán todos los equipos técnicos del CCE que están diseminados en todo el territorio, para atender a aquellos ciudadanos que aún no han obtenido su Carnet Electoral.

Explicó el funcionario del Consejo Central de Elecciones (CCE), que la cooperación que todos los partidos políticos brinden a esa jornada de "carnetización", será en beneficio del proceso de democratización, ya que es necesario concientizar a todos los salvadoreños que se han empadronado y que todavía no han obtenido el Carnet Electoral, para que durante los siguientes 3 fines de semana (los sábados y domingos de fechas: 14, 15, 21, 22, 28 y 29 de este mes, concurren a los

—Pasa a la página 66—

San Salvador sigue siendo sede de Reunión Cumbre

San Salvador continúa siendo la sede de la cumbre presidencial centroamericana, pospuesta por cuarta vez para el 19 y 20 de febrero próximo.

La reafirmación la hizo ayer el viceministro de Relaciones Exteriores, Lic. Joaquín Alexander Maza Martelli, al negar una noticia publicada en el diario "La Hora", de Guatemala, en la que dan a conocer que el presidente Duarte "estaba considerando retirar a San Salvador como sede" de la reunión de los mandatarios de la región.

Estamos listos para ser los anfitriones de los presidentes Vinicio Cerezo, de Guatemala; José Azcona Hoyo, de Honduras; Daniel Ortega, de Nicaragua y Oscar Arias, de Costa Rica; así como de sus delegaciones para la cumbre presidencial que revitalice Esquipulas II, reafirmó el viceministro salvadoreño.

Expresó Maza Martelli que el Gobierno tiene todo preparado para la reunión de mandatarios, inclusive en las fechas iniciales, es decir estamos

—Pasa a la página 60—

Testimonio de pesar por la muerte Bustamante y Rivero

El Salvador testimonió al pueblo y gobierno de Perú, sus condolencias por la muerte del insigne jurista Dr. José Luis Bustamante y Rivero.

El ex Presidente falleció el pasado miércoles, a la edad de 95 años; también se desempeñó como Presidente de la Corte Internacional de Justicia de La Haya y en 1980, condujo a El Salvador y Honduras, a firmar un Tratado General de Paz, que puso fin a discordias y rencillas originadas por la "Guerra de las cien horas", librada por ambas Repúblicas en julio 1969.

El Viceministro de Relaciones Exteriores, Lic. Joaquín Alexander Maza Martelli, declaró ayer, que la muerte del Dr. Bustamante y Rivero, es realmente una pérdida para la humanidad, ya que la sabiduría y ecuanimidad del distinguido ciudadano peruano, engrandece no sólo a su patria, sino a todo el mundo.

El pueblo salvadoreño, dijo, guarda para el destacado jurista, un gran aprecio y admiración, por su infatigable labor, cuando sirvió como

—Pasa a la página 31—



TRAGEDIA. Mónica Manelaida Torres Rodríguez, de dos años, murió carbonizada en el incendio ocurrido la noche del pasado miércoles en el Apartamiento No. 15, del Edificio 428

—Foto de LA PRENSA, por Vallente. de la Colonia Zacamil. Dos menores más, con graves quemaduras, fueron internados en el Hospital Bernardino Bloom; al fondo el apartamento donde ocurrió la tragedia.